

Toledo

“ Jesús Labrador se reúne con directora del Instituto de la Mujer y con el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha

Durante el encuentro, Labrador y Vallejo establecieron las bases para iniciar la colaboración entre el Gobierno regional y el Consejo General de la Abogacía de la región con el fin de prestar asistencia jurídica gratuita a las mujeres víctimas de violencia de género.



El consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, Jesús Labrador, con la directora del Instituto de la mujer, Teresa Novillo, y el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, José Luis Vallejo